

## GONZÁLEZ RUBIO, Germán

Sacerdote (1933-2000)

**Nacimiento:** Ciudad Rodrigo (Salamanca), 25 de abril de 1933.

**Profesión religiosa:** San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1950.

**Ordenación sacerdotal:** Córdoba, 24 de junio de 1959.

**Defunción:** Úbeda (Jaén), 12 de noviembre de 2000, a los 77 años.

Nació en Ciudad Rodrigo, el 25 de abril de 1933, el primero de una familia numerosa procedente de Fregeneda (Salamanca). Su padre trabajaba en RENFE.

Dado que el trabajo de su padre exige movilidad, la familia se traslada a La Fuente de San Esteban (Salamanca) y de aquí sale Germán, en 1946, con un grupo de otros muchachos, para los aspirantados de Antequera y Montilla (1946-1949).

El noviciado lo hace en San José del Valle (1949-1950), donde emite sus primeros votos el 16 de agosto de 1950. Los estudios de filosofía los cursa en el estudiantado de Consolación en Utrera de 1950 a 1952. El tirocinio práctico lo realiza: dos cursos en el colegio de Utrera (1952-1954) y uno en Montilla (1954-1955).

Los estudios de teología los hace en Posadas (Córdoba, 1955-1959) y es ordenado en Córdoba el 24 de junio de 1959.

Sus primeros años de sacerdote se centran en labores pastorales y educativas: en Málaga (1959-1961) como jefe de estudios y en el colegio de El Castillo de Ronda (Málaga, 1961-1962) de catequista; en Granada (1962-1964) como jefe de estudios y catequista; vuelve a Ronda (1964-1966) como jefe de estudios y a Úbeda (1966-1967), también como jefe de estudios.

De 1967 a 1969, habiendo realizado las comunes por libre, concluye en la Universidad de Granada su licenciatura en Historia, con especialidad en Arte. Y vuelve a Úbeda nuevamente (1969-1971), donde ya puede enseñar historia y arte con su flamante título.

Es destinado a Priego de Córdoba (1971-1973) como director de estudios de magisterio que se abre a alumnos externos. Al convertirse en escuela universitaria, es necesario su traslado a Córdoba en 1973.

En Córdoba, como profesor de la escuela universitaria, coordina el departamento de Ciencias Sociales y las actividades culturales de toda la escuela. Fueron años llenos de trabajo y espíritu de familia con los futuros maestros. En estos años residió en dos comunidades distintas: en la del colegio mayor San Rafael (1973-1977) y en la formada por profesores de la escuela en un piso de Córdoba (1977-1979).

En 1979 es destinado a la comunidad de Guadix (1979-1984), como director y párroco de la misma. Además es profesor en un instituto y en la escuela de magisterio. El obispo lo nombra visitador de las religiosas de su diócesis. En 1984 vuelve a Córdoba, reside en la comunidad de San Francisco de Sales y desempeña la labor de profesor en la escuela de magisterio de Córdoba hasta 1986, en que es destinado a Málaga. En 1989, vuelve de nuevo a Córdoba primero como director de bachillerato y de COU y después como profesor (1989-1998). Ya jubilado, desempeña aquí también la labor de vicario episcopal de religiosas de clausura, por delegación del obispo de Córdoba, monseñor José Antonio Infantes.

Es destinado a la casa de Úbeda (1998-2000), donde desempeña labores de animación, sobre todo a la Asociación de María Auxiliadora y Hogares Don Bosco.

En junio de 1999 se sintió mareado en plena calle y una trombosis cerebral lo dejó hemipléjico. Poco a poco y con gran esfuerzo fue logrando restablecer el movimiento corporal. Fallece en Úbeda, a los 77 años, el 12 de noviembre de 2000.

Fue un buen y apreciado profesor. Le gustaba su profesión y se preparaba bien sus clases. De temperamento recio y reservado, sabía establecer relaciones personales con propios y extraños, llenas de afecto y sencillez.

Su labor con las religiosas en Guadix y en Córdoba le aportaron una profundidad espiritual grande. El sufrimiento y el dolor que marcaron los dos últimos años de su vida le supusieron una dura prueba como sacerdote y como persona.